



普通科 国際教養 コース

国際的なコミュニケーションを学ぼう

平成28年度に新設した「国際教養コース」では、これから重要になっていく国際社会でのコミュニケーション能力を身につけ、優れた国際感覚・国際教養を通して様々な分野で活躍できる人材を育成しています。

国際感覚を磨こう

英語をはじめとした語学はもちろんのこと、世界各国の文化を学び、国際感覚を身につけます。この先、国際社会を生き抜くための大事な基礎となります。身につけた国際感覚を更に伸ばすため、その先には大学進学も見据えます。充実の学力向上プログラム、進学支援で将来が広がっていきます。また、外国からの留学生を受け入れています。現在は韓国から3名の生徒が在籍し、お互いが刺激を受け、より身近に国際感覚が磨かれています。

日本の文化に触れ、寒川高校で日々生活しながら、言語を習得することで自分の価値観が変わりました。そして韓国と違って自分の適性に合わせた教育を受け、その教育を通して自分の将来を設計することができました。

日本への留学はとても不安でしたが、地域の方々や先生方、クラスメイトに優しく接していただき、感謝しています。日本での生活は充実しており、将来は日本での生活をいかした仕事に就きたいです。

みんなと協力して教え合えるクラスです。先生方も丁寧に教えてくださるのでとてもわかりやすいです。高いレベルで文武両道を頑張っています。

international student



3年 イ・ジョンヒョク



3年 ユン・キョンベ



1年 松原 佑季
(岡山県奈義中学校出身)

VOICE

普通科 国際教養コースの  に注目！



国際文化理解を深める

世界に目を向けるため1年次にロシア文化、2年次に韓国文化、3年次にヨーロッパ文化を学んでいます。また、2年時には海外への修学旅行（平成30年はシンガポールを予定）を体験して国際感覚を磨いています。（右写真は一昨年度の台湾修学旅行）



国際社会事情を知る

国際政治・国際経済の仕組みや経済格差等を多面的に学びます。グローバルな視点から自分の考えを導き出す力を養っています。



アクティブ・ラーニング

現在、学びの形が大きく変わろうとしています。生徒が主体的に活動し、自分の意見をまとめ、まとめた考えを他人に伝えたり、発表するというアクティブ・ラーニングもその一つです。



スタディサプリ

これまでの学習の復習だけでなく日々の授業の予習や大学受験を見据えた自主学習にも対応した学習支援システムです。部活動と学業の両立を目指す生徒にとって強い味方です。

普通科国際教養コースの3年間



実際の体験を通して内面を磨く

国際社会への関心と理解を深める

積極的に学んでいく姿勢



国際感覚に優れた人になろう！

